
                     OBJECTIF LUNE : voler au-dessus du lac de Capitellu 
 
       

 

Je rêvais depuis longtemps de faire quelques photos au-
dessus du lac de Capitellu… J’ai donc sollicité quelques 
amis pour cette escapade montagnarde… 
Avec Olivier Fouché, Batti et Laurent Duriani, nous avons 
tenté un premier essai le Jeudi 21 juin. 
Essai à moitié réussi à cause d’un vent mal orienté qui 
nous a obligés de choisir un déco Est sur une face enneigée 
très raide. Seuls Olivier et Batti réussirent à décoller. 
Loin de baisser les bras, Olivier et moi, avons réitéré notre 
projet le lundi 25 juin, 3 jours avant la pleine lune… 
Pour ce second essai, Lolo Duriani a eu la gentillesse de 
prêter à Olivier son aile montagne Ozone Ultralite 4. 

  
Lundi 25 matin – 0H00 – mon sac de 12 kg est prêt - départ 
d’Ajaccio. Je retrouve Olivier à 1H30 à Corte. Aussitôt 
nous nous engageons sur la route de la Restonica, et là, 
surprise : une voiture de touristes est en travers avec une 
roue dans le vide. Nous leur prêtons main forte, les aidons à 
remettre leur voiture sur la route et nous repartons… 
2H10 - nous arrivons aux bergeries de Grotelle. Le parking 
est désert. Nous attaquons aussitôt la montée dans la nuit et 
arrivons au sommet de la Maniccia 2496m, 2H30 après… 
Nous préparons nos ailes et attendons le lever du jour… 
6H30 – Le soleil commence à faire son apparition en Est – 
le vent est très léger, voire un peu arrière – un voile 
d’altocumulus sur la plaine orientale empêche 
l’établissement de la brise… Il nous faut attendre un peu… 
7H15 – le soleil s’est dégagé de ce voile nuageux – le vent 
est à présent de face – nous décollons tous les 2 ensemble… 

        

 

   

 
Amicalement à tous – Jacques PAUL-STEFANI 

 
S’ensuit une séance de photos prises au-dessus du lac de 
Capitellu, avec Olivier que je guide par radio… 
« O temps, suspend ton vol, et vous, heures propices ! 
Suspendez votre cours: laissez-nous savourer les rapides 
délices des plus beaux de nos jours ! »… mais le temps n’a 
pas été sensible aux vers de Lamartine, et s’est rappelé à 
nous en nous imposant d’aller rapidement vers Grotelle 
pour y chercher un atterrissage… 
Superbe petite tranche de vie partagée avec Olivier… 
Merci à toi l’ami et à une prochaine fois ?... 
« Il faut toujours viser la lune, car même en cas d’échec on 
atterrit dans les étoiles » Oscar Wilde 
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